

Las bibliotecas de Getxo salen a la calle hasta el 30 de agosto

Getxo. Las Terrazas de las Letras de Getxo, es decir, las bibliotecas de verano municipales ya están en la calle hasta el próximo 30 de agosto para acercar la lectura a pequeños y mayores. Al igual que el pasado año, se distribuirán en seis emplazamientos; hasta el 30 de julio se ubicarán tres casetas en el parque Gernika (Neguri) y las plazas Iturgitxi (Algorta) y Sarri (Andra Mari), y del 5 al 30 de agosto, se trasladarán a las plazas La Estación de Las Arenas, Algorta y Aldapa (Algorta). El horario de las terrazas es de 11.30 a 13.30 y de 17.30 a 20.30 horas, de lunes a viernes.

Las Terrazas de las Letras ofrecen un fondo de más de 2.000 libros. Así, los lectores podrán encontrar novelas, cuentos, cómics y más, todos ellos elegidos por los responsables de las bibliotecas municipales, además de prensa diaria. 'Se trata de llevar hasta el público una lectura adecuada a la época veraniega, dirigida especialmente a los más jóvenes', comentan fuentes del Departamento de Cultura getxotarra.

Este año las bibliotecas ofrecerán juegos tradicionales, talleres de manualidades y juegos de mesa. Las bibliotecas también contarán con un ciclo de cuentacuentos. En total, habrá seis sesiones, los días 24 (parque Gernika), 26 (Iturgitxi) y 30 (Sarri; euskera) de julio y 27 (Aldapa; euskera), 28 (La Estación de Las Arenas) y 30 de agosto (La Estación Algorta; euskera).

Asimismo, con motivo de la campaña Haur Antzerkia Bultzatuz, del Gobierno vasco, las terrazas acogerán un programa de representaciones teatrales de calle. El 6 de julio tendrá lugar el espectáculo de payasos en euskera Kontxo... kontxo! (plaza Estación de Las Arenas). El 20 de julio, Pikor Teatro representará Ellas bailan solas (Algorta) y el 30 de agosto, Turukutupa presenta el espectáculo sin texto Reziclonk (Las Arenas).